

Le Nicaragua annoncera prochainement le tracé du Canal Interocéanique



Managua, 7 juillet (RHC- Telesur)- Le gouvernement du Nicaragua divulguera prochainement le tracé du Grand Canal Interocéanique, projet financé par l'entreprise chinoise , HKND Group, dont les représentants sont arrivés dans ce pays centraméricain.

Le site web du gouvernement a signalé que le propriétaire du consortium chinois, Wang Jing a été reçu par le directeur de l'Agence Officielle de Promotion d'Investissements et d'Exportations du Nicaragua, Laureano Ortega Murillo.

La note officielle souligne que les responsables des travaux se réuniront et ensuite le gouvernement national présentera à la presse plus de détails sur le projet.

Le canal permettra le passage de grands navires entre la mer des Caraïbes et l'Océan Pacifique, et sa valeur totale est estimé à 40 milliards de dollars , selon les chiffres officiels de l'accord signé par les deux parties.

Les données qui sont connues jusqu'à maintenant indiquent que l'ouvrage sera terminé en 2019 et une fois terminé il pourra recevoir 3,9 % de la cargaison maritime internationale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/27840-le-nicaragua-annoncera-prochainement-le-trace-du-canal-interoceanique>



Radio Habana Cuba